横浜市立永田小学校

人とのかかわりを大切にする子 自分で考え行動する子

心身ともにたくましい子



学校だより 10月号

令和5年9月29日(家庭数配付)

ようやく秋になりました!

校長 足立 渉

5年生と4,5組さんが5月に土おこしをし、種もみから苗づくりを始めた「**う米!『永田の恵み』**」が、たわわに実ってきました。その様子からも、<u>ようやく秋になったことを感じています。</u>ムシムシした暑い日も最近は減り、朝夕は肌寒さを感じるほどです。皆様、寒暖の差が激しい日が続いてます。健康管理を大切にしてください。



現在10月21日の運動会本番に向けて、各学年演技の

練習が本格的に始まっています。先日の朝会では、応援団長が決意表明をしました。堂々と自分の決意を述べる姿は、さすがでした。最高学年として、最後の運動会にかける強い気持ちを感じました。また、中休みにはリレーと応援団の練習も始まりました。今年度のリレーは、1,2,3年の低学年リレーと4,5,6年の高学年リレーです。afterコロナとなり、初めての運動会です。子どもたちの全力の応援、練習の成果をしっかりと出そうとする演技、そして力いっぱい走る徒競走の姿など、子どもの輝く姿をたくさんの保護者の方に見ていただきたいです。(今年度は、保護者の方の人数制限はありません。1~3年の演技、競技が終わったときに保護者の入れ替えがあります。昨年度と違い、兄弟関係が4~6年生にいる保護者の方は、そのまま残っていてください。詳しくは、配付されたお便りを参照してください。)

さて、10月8日(日)に、「北永田ふるさとふれあいまつり」が6年ぶりに開催されます。私も3年目で初めて実行委員会に参加させてもらいましたが、運営する青少年指導員の方々やまちの皆様のこの祭りにかける意気込みに圧倒されました。各町内会等からの「模擬



店」や北永田地区の商店で使える地域購買券が当たる「お楽しみ抽選会」、本校6年生有志が登場する「ソーラン節」のアトラクションなど、今からとても楽しみです!そして何より子どもも参加する「助郷行列パレード」が行われます。昨年度は私たち大人だけのパレードでしたが、今年はいよいよ4~6年生による「子ども助郷」3年生による「赤ハッピ隊」も復活します。場所は本校校庭です。たくさんの方の来校で、6年ぶりの祭りが、より盛大に開催できることを期待しています。そして何よりも、素晴らしい晴天の下でこの祭りが復活できることを、心より祈念しております。こうした祭りの参加を通して、子どもたちが永田のまちをさらに自分のまちとして好きになってほしいです!